

De la peregrinación al cerro de los Angeles celebrada con motivo de la II Asamblea Nacional del Apostolado de la Oración

LA IZQUIERDA: EL P. TO... DIRIGE LA PALABRA POR... DEL MICROFONO A LOS PEREGRINOS
LA DERECHA: SOLEMNIDAD... EL SANTO SACRIFICIO EN EL... DEL MONUMENTO DEL... GRADO CORAZON DE JESUS... DE: LOS PEREGRINOS RE... EN LA SAGRADA COMUNION... FRIENDO LAS INCLEMEN... CIAS DEL TIEMPO



Hoy se juega la final del campeonato de España, el acontecimiento deportivo que, año tras año, conmueve a la afición de toda la península.

No ha bastado la organización del campeonato de Liga, para restar ni un ápice de su interés y emoción a este día clásico, a este partido final, como no es obstáculo todo el prestigio y la autoridad del torneo de la Liga Inglesa, a la inmensa popularidad de la final de la Copa.

Y es que ambas competiciones, tanto en Inglaterra como en España, se complementan sin quitarse nada de su interés. Ambas son cosas bien distintas. La Liga, la regularidad, el cálculo, la clasificación para el técnico; la Copa, la emoción, el entusiasmo, el espectáculo para el gran público.

En España, son todavía los mismos, los principales protagonistas de los dos torneos, y es que los "cadets" del fútbol nacional no son aún capaces de eliminar—ni siquiera con el sistema de la Copa, tan propicio a las sorpresas—a los grandes ases del fútbol español. ¿Cuánto tiempo durará esto? Es probable que poco. Ya este año, dos equipos jóvenes—Osasuna, Deportivo Alavés—han inquietado seriamente a los consagrados, y aun lo hubieran hecho más, si no hubieran tenido que eliminar-

se entre sí, y si la desgracia no hubiera perseguido después, al vencedor de esa eliminatoria.

Veremos lo que dan de sí los campeonatos próximos. Señalemos simplemente, que en España, donde el público gusta muy especialmente de la emoción, este partido final de la Copa conserva y conservará su popularidad, a pesar de todas las Ligas y de todas las opiniones de los críticos.

De todas formas, el fútbol español, con sus dos torneos independientes, calcados de los ingleses, está hoy bien orientado. No hay más que corregir pequeños detalles—sobre los que dentro de unos días volveremos—y la organización futbolística española será la que corresponda a la categoría de nuestro país, dentro de este deporte.

Ya tenemos los finalistas de la temporada 1929-30. El Athletic de Bilbao y el Real Madrid, disputarán hoy en Montjuich, el partido decisivo de la Copa España. El equipo de la temporada contra el equipo de

cuatro di... del triun... porada h... te, y los... final, m... los de s... Sin en... ta ya: t... no va a... ral de l... no hay... los dos... a la fina... salir hoy... más hoy... nos en... da—ser... peonato... sus part... canzan... hora y... qu eteng... cuenta... teriores... justo, pe... lo más... ¿Quién... No nos... tico alg...

Peter Kürten el famoso van



PETER KURTEN, LA CASA DONDE VIVIA Y LA BUHARDILLA IZQUIERDA EL FAMOSO BUZON DE QUE TANTO SE HA

Numerosa concurrencia acudió en peregrinación al Cerro de los Angeles, a pesar de la lluvia incesante. Además de las misas que se celebraron en las capillas, hubo de celebrarse una al aire libre en la que, también fué preciso administrar la Sagrada Comunión a los millares de peregrinos.

La lluvia copiosa y constante, si ha deslucido el aspecto externo de la jornada Eucarística, del Cerro de los Angeles, ha servido para agrandar el carácter religioso del acto, para avivar el fervor y poner de relieve fé y amor a Cristo, a prueba de incomodidades y sacrificios.

Es fácil reunir en una mañana agradable millares y millares de personas; lo sorprendente y grandioso es que se trasladen al Cerro,

como en esta ocasión se han trasladado millares de personas, pese a lo desagradable del tiempo.

MISA BAJO LA LLUVIA

Millares de personas asisten al Santo Sacrificio, defendidas de la lluvia con los paraguas. Cada uno cobija a varias personas.

Durante ella, el Padre Ogara enfervoriza a los fieles. El micrófono sostenido por un capellán, traslada su voz a lo lejos. Dos personas le cobijan con sus paraguas.

LA COMUNION AL AIRE LIBRE

Los devotos de pie y pisando el barro, se acercan a los comulgatorios para recibir el Pan de los Angeles. Algunas personas e arrodillan sobre el suelo enlodado. Los cánticos no cesan.